

N. Br. Zeitung

Jahrgang 11. Nummer 41.

Freitag den 4. September 1863.

Wegen plötzlichem Erkranken eines unserer Geister ist es uns diese Woche nur möglich, die Zeitung in der Hälfte des gewöhnlichen Formats herauszugeben.

D. R.

Rede von Vice-Präsident Stephens.

Auf seinen Wege nach dem Süden hielt Vice-Präsident Stephens in Charlotte, N. C. an, wo ihm b. einer zahlreichen Versammlung von Bürgern ein Standchen gebracht wurde. In Empfehlung hielt er eine Rede, die ungefähr eine Stunde dauerte. Er begann, indem er von dem Einfall des General Lee nach Pennsylvania und Maryland sprach. Er sagte, daß der Feind in seinem eigenen Lande geschlagen, unermeßliche Vorräte erobert habe und jetzt bereit sei

dem Feind auf einem andern Felde zu begegnen. Was auch die Absichten des Gen. Lee und was seine Pläne seien, er habe volles Vertrauen in seine Fähigkeiten

und daß er ausführen könne, was er unternehme.

Was seine Fähigkeiten und seine Einsicht anbetreffe,

so sehe er bis zu Kopf und Schulter über jedem Manne

an den Konföderaten Armen. — Er gab dann Ge. e. I.

Recht darin, daß er keine Geheimnisse für sich be-

halte und sagte dem Volke, es solle nicht entmutigt

sein, weil es nicht offiziell von ihm höre. Er würde zu-

sich schon alles recht machen.

Dann sprach Herr Stephens von der Übergabe

von Vicksburg und sagte, daß dies kein Ereignis sei,

das uns entmutigen sollte, daß der Verlust von

Vicksburg kein so harter Schlag sei, als der Verlust

von Fort Pillow, Island No. 10, oder New-Orleans.

Die Konföderation habe den Verlust dieser Punkte

überlebt und würde den Verlust von Vicksburg und

Port Hudson und anderer Plätze überleben. Vor-

ausgesetzt, sagte er, wir würden Mobile, Charleston

und Richmond verlieren, doch würde dem Herzen der

Konföderation keinen Schlag tun. Wir könnten

und würden solche Verluste überleben und doch zuletzt

unsere Unabhängigkeit erringen. Er war durchaus

nicht durch solche Aussichten entmutigt und war nie

einer von den Verzagten und hatte weder Achtung

noch Mitleid mit den unzufriedenen Klagenden.

Der Feind hat bereits schon 2700 Millionen Dol-

lar und eine Million Soldaten für unsere Unterwer-

fung verwendet und noch einem Kriege von 2 Jahren

ist ihm unsere Unterwerfung völlig möglich und

wenn der Krieg auch noch 2 Jahre länger anhielte,

so würde sie ihm doch nicht gelingen. Bis jetzt sind

sie noch nicht durch die äußere Rinde der Konföderation

durchgebrochen. In dem Revolutionskriege bat-

ten die Briten einmal zu gleicher Zeit Both von

North Carolina, Südercarolina und andern Staaten, sie

zudem Philadelphia und verjagten den Congress und

hatten für eine lange Zeit die Oberhand in den Colo-

nien, aber dennoch konnten sie unsere Vorfäder nicht

besiegen. Im Kriege von 1812 nahmen die Briten

unsere Hauptstadt Washington und brannten sie nieder,

aber sie konnten uns nicht unterjochen. Unterwer-

fung wäre für das südliche Volk völliges Verder-

ben und Verlust alles Dessen, was ihm wert und

heuer ist. — Er erwähnte das Volk die Regierung

von Herzen zu unterstützen, die Unzufriedenen mit

Beratung anzusetzen und sis zum bitteren Ende für

Freiheit und Unabhängigkeit zu kämpfen.

Eine Wiedervereinigung, sagte Herr Stephens, sei

eine Unmöglichkeit und diesen Gedanken dürfe man

nicht auftreten lassen. Eine Wiedervereinigung

würde den Krieg nicht beenden, sondern würde nur

Ursache von einem schädlicheren Kriege sein, als der,

in welchem wir jetzt begriffen wären. Die einzigen

Bedingungen, unter welchen wir einen dauernden

Frieden erhalten können, sei eine völlige Trennung

von dem Norden. Ehe wir uns geringere Bedingun-

gen gefallen ließen, sollten wir entschlossen sein, wie

Männer zu sterben, die der Freiheit wert sind.

Morton, 8. August. Col. Watts Johnson ver-

sehentlich gestern ein Transportschiff.

Seit dieser Zeit

hat er 12 Dampfschiffe geholt umzuführen.

Kanonenboote kamen herauf und bombardierten meilen-

lang die Wälder, ohne Schaden zu thun. Dieser Er-

folg wird veranlassen, daß eine große Anzahl unserer

leichten Artillerie für denselben Zweck organisiert wird

und in wenigen Wochen wird der Mississippi nach-

drücklicher blockt sein, als jemals zuvor.

Richmond, 7. August. Nach offiziellen Nach-

richten kam die Flotte der Yankees auf ihrem Wege

den Fluss abwärts an Bryants vorbei. Ein Monitor

und ein Kanonenboot wurden unterhalb Chappins Bluff

durch Kanonenschüsse wesentlich beschädigt. Durch die

Explosion eines Torpedos wurden die Yankees auf

dem Kanonenboot in großen Schreien verachtet und

unser Schädeln batte.

Gegen 10,000 zuweilen verloren.

Die Colonie von Vicksburg rückte auf Monroe los.

Als wir zuletzt vom

Feinde hörten, war er am Bayou Metc., 12 Meilen

von Little Rock.

Die Colonie von Vicksburg rückte auf Monroe los.

Als wir zuletzt vom

Feinde hörten, war er am Bayou Metc., 12 Meilen

von Little Rock.

Die Colonie von Vicksburg rückte auf Monroe los.

Als wir zuletzt vom

Feinde hörten, war er am Bayou Metc., 12 Meilen

von Little Rock.

Die Colonie von Vicksburg rückte auf Monroe los.

Als wir zuletzt vom

Feinde hörten, war er am Bayou Metc., 12 Meilen

von Little Rock.

Die Colonie von Vicksburg rückte auf Monroe los.

Als wir zuletzt vom

Feinde hörten, war er am Bayou Metc., 12 Meilen

von Little Rock.

Die Colonie von Vicksburg rückte auf Monroe los.

Als wir zuletzt vom

Feinde hörten, war er am Bayou Metc., 12 Meilen

von Little Rock.

Die Colonie von Vicksburg rückte auf Monroe los.

Als wir zuletzt vom

Feinde hörten, war er am Bayou Metc., 12 Meilen

von Little Rock.

Die Colonie von Vicksburg rückte auf Monroe los.

Als wir zuletzt vom

Feinde hörten, war er am Bayou Metc., 12 Meilen

von Little Rock.

Die Colonie von Vicksburg rückte auf Monroe los.

Als wir zuletzt vom

Feinde hörten, war er am Bayou Metc., 12 Meilen

von Little Rock.

Die Colonie von Vicksburg rückte auf Monroe los.

Als wir zuletzt vom

Feinde hörten, war er am Bayou Metc., 12 Meilen

von Little Rock.

Die Colonie von Vicksburg rückte auf Monroe los.

Als wir zuletzt vom

Feinde hörten, war er am Bayou Metc., 12 Meilen

von Little Rock.

Die Colonie von Vicksburg rückte auf Monroe los.

Als wir zuletzt vom

Feinde hörten, war er am Bayou Metc., 12 Meilen

von Little Rock.

Die Colonie von Vicksburg rückte auf Monroe los.

Als wir zuletzt vom

Feinde hörten, war er am Bayou Metc., 12 Meilen

von Little Rock.

Die Colonie von Vicksburg rückte auf Monroe los.

Als wir zuletzt vom

Feinde hörten, war er am Bayou Metc., 12 Meilen

von Little Rock.

Die Colonie von Vicksburg rückte auf Monroe los.

Als wir zuletzt vom

Feinde hörten, war er am Bayou Metc., 12 Meilen

von Little Rock.

Die Colonie von Vicksburg rückte auf Monroe los.

Als wir zuletzt vom

Feinde hörten, war er am Bayou Metc., 12 Meilen

von Little Rock.

Die Colonie von Vicksburg rückte auf Monroe los.

Als wir zuletzt vom

Feinde hörten, war er am Bayou Metc., 12 Meilen

von Little Rock.

Die Colonie von Vicksburg rückte auf Monroe los.

Als wir zuletzt vom

Feinde hörten, war er am Bayou Metc., 12 Meilen

von Little Rock.

Die Colonie von Vicksburg rückte auf Monroe los.

Als wir zuletzt vom

Feinde hörten, war er am Bayou Metc., 12 Meilen

von Little Rock.

Die Colonie von Vicksburg rückte auf Monroe los.

Als wir zuletzt vom

Feinde hörten, war er am Bayou Metc., 12 Meilen

von Little Rock.

Die Colonie von Vicksburg rückte auf Monroe los.

Als wir zuletzt vom

Feinde hörten, war er am Bayou Metc., 12 Meilen

von Little Rock.